

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 02 de Julio de 2020 15:29 - Actualizado Domingo, 05 de Julio de 2020 20:09

La gasolina en Venezuela escasea desde hace semanas y, para poder recargar, es necesario hacer filas de horas, en ocasiones días, sin que esto sea garantía de poder llenar el tanque completo de un vehículo. Kilométricas

colas de vehículos se forman en estaciones de servicio en Caracas

, que se había mantenido a salvo del desabastecimiento de combustible que afecta hace años a amplias regiones del país, especialmente en las fronteras.



Sin embargo, la escasez se agravó durante la cuarentena decretada en marzo pasado por el dictador Nicolás Maduro ante la pandemia del COVID-19, lo que derivó en un mercado negro en el que un litro de gasolina llega a venderse por cuatro dólares, en contraste con las irrisorias tarifas oficiales.

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 02 de Julio de 2020 15:29 - Actualizado Domingo, 05 de Julio de 2020 20:09

Ante esta situación, el chavismo buscó ayuda en el régimen de Irán. Un total de cinco petroleros de la nación persa partieron en las últimas semanas rumbo a Venezuela cargados con 1,5 millones de barriles de gasolina.

En un intento más por frenar los lazos entre Irán y Venezuela, fiscales federales de Estados Unidos presentaron una demanda anoche para incautar cuatro tanques de gasolina que Irán está enviando a Venezuela, con el objetivo de sofocar los flujos de bienes y dinero que ayudan a mantener a dos de sus principales enemigos.

Fiscales federales de Estados Unidos pidieron incautar cuatro barcos que llevan combustible iraní a Ven

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 02 de Julio de 2020 15:29 - Actualizado Domingo, 05 de Julio de 2020 20:09

